

Neuigkeit | Wissenschaft

Neuer Landeswahlleiter: Prof. Dr. Stephan Bröchler

Stephan Bröchler, Professor für Politik- und Verwaltungswissenschaften am Fachbereich 3 Allgemeine Verwaltung der HWR Berlin, wird neuer Wahlleiter des Bundeslandes Berlin.

06.09.2022

Er folgt damit auf Ulrike Rockmann, die die Wahlleitung seit dem Rücktritt der früheren Amtsinhaberin Petra Michaelis kommissarisch leitet. Prof. Dr. Stephan Bröchler war bereits Mitglied der Expertenkommission, die im Juli 2022 umfassende Strukturänderungen bei der Organisation von Wahlen in der Hauptstadt vorgeschlagen hatte. Er wird voraussichtlich zum 1. Oktober das Amt antreten.

HWR Berlin gratuliert zur Ernennung

Prof. Dr. Andreas Zaby, Präsident der HWR Berlin, begrüßt die Ernennung des Verwaltungsexperten zum neuen Landeswahlleiter und gratuliert ihm zu der neuen Aufgabe:

"Dass Professor Stephan Bröchler neuer Landeswahlleiter wird, zeigt, wie eng die HWR Berlin mit dem Land Berlin verbunden ist. Unsere Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler forschen zu einer Vielzahl an Themen, die die Hauptstadt bewegen – und dies in enger Kooperation mit Berliner Unternehmen sowie öffentlichen Einrichtungen. Die HWR Berlin gratuliert Stephan Bröchler zu seiner Ernennung und ist sicher, dass er einen entscheidenden Beitrag zur modernen, verlässlichen Verwaltung in Berlin leisten wird."

Das könnte Sie auch interessieren:

- Interview mit Prof. Bröchler zur Expertenkommission "Wahlen in Berlin"
- Professorenprofil Prof. Dr. Stephan Bröchler
- Pressestelle der HWR Berlin
- Fachbereich 3 Allgemeine Verwaltung